

Ciudad de México, 3 de octubre 2017

- **Sindicato del Metro busca compensación por servicio gratis.-** Reconoce las facilidades dadas a la población pero solicita a la Secretaría de Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México compensar los recursos que dejaron de ingresar.

Milenio

- **Piden trabajadores del STC bono por sismo.-** El secretario del sindicato del Metro, Fernando Espino, a través de varios oficios dirigidos al titular del Organismo, Jorge Gaviño, solicita una compensación por el peligro al que se sometieron durante los sismos del 7 y 19 de septiembre los trabajadores de este medio de transporte.

Capital
